
 
 

2021 年第 2 回 IEEE Fukuoka Section 理事会 議事録 
文責 Secretary 吉田 敬 

 
日時：2021 年 6 月 26 日（土）15 時～17 時 
場所：オンライン会議 
 
議事録： 
1. 前回議事録の確認 
 吉田 Secretary より 2021 年第 1 回理事会の議事録が紹介された。 
 
2. JC 理事会報告 
 庄山 Chair より JC 理事会の報告が行われた。主な報告内容は以下のとおり。 
・ 福岡支部の活動報告を行った。 
・ 福岡支部に LMAG 設立の勧誘があった。 
 
3. 支部活動状況報告 
 事務局（牛島様）より活動状況の報告があった。本理事会を含め 5 件開催済

み。今後４件が予定されている。 
 
4. 会計報告 

事務局（牛島様）より予算状況の報告があった。 
・ 本部の会計システムが NextGen に変更されたことにより、昨年の収入であっ

た R10 Section Incentives を昨年に計上していなかったため、今年度の収入

として計上していることが報告された。 
・ 国際会議開催準備金貸付金を支出予定であることが報告された。支出の手続

きは、過去の例を参考に手続きを行うこととする。 
 
5. 学生研究奨励賞の実施計画 
・ 安SAC Chairより学生研究奨励賞の募集要項（ポスター）の案が提示された。

募集要項（ポスター）を新規作成した場合の見積りをとることとし、募集要

項（ポスター）の決定はメール審議で行うこととした。 
・ 昨年授与した発表奨励賞の賞状にミスがあったため、賞状を再発行すること

が認められた。 
・発表奨励賞に記載しているセッション名を今後も記載するかどうか議論が行

われた。従来どおりセッション名を記載し、授与する前に受賞者に間違いが

ないか確認することとした。 



 
 

 
6. 連合大会委員会報告  
 吉田 Secretary より連合大会委員会の報告が行われた。主な報告内容は以下

のとおり。 
・ 福岡支部の分担金の確認が行われた。 
・ 今年度も連合大会がオンライン開催であることが報告された。 
 湯浅 Vice-chair より、WIE のセッションを企画していることが報告された。

企画をまだ受付しているか、連合大会プロフラムチェアに要確認。 
 
7. LMAG 設立について  

庄山 Chair より福岡支部に LMAG 設立の勧誘があることが報告された。

LMAG 設立に向け、キーパーソンとなる方を探す予定であることが報告された。 
 
8. シニア昇格記念メダルについて 

吉田 Secretary より、2020 年にシニア会員に昇格された方々にシニア昇格記

念メダルを贈呈した旨報告があった。会員への周知の方法として、受賞者の声を

HP に掲載し、メールで案内することとした。 
 

9. 2022 年第 1 回理事会開催日の設定 
 次回、2022 年第 1 回 IEEE Fukuoka Section 理事会理事会は、2022 年 1 
月 29 日（土）に開催予定となった。（実施方法、日時は改めて調整することと

とする。） 
 
（出席者 16 名） 

庄山（Chair），湯浅（Vice-chair），吉田（Secretary），丸田（Treasurer）， 
谷口（Past Chair），横井（MDC Chair），小迫（PAC Chair），安（SAC Chair）， 
渡邉俊夫（CPC Chair），大竹（CAS Chair），下川（C Chair）， 
渡辺仰基（AP Chair），諸岡（EMB Chair），中野（MAG Chair）， 
千住（琉球大学 SB Counselor），牛島（事務局） 
 

（欠席者 4 名） 
常田（熊本大学 SB Counselor），興（PHO Chair），DANISH（SEIES Chair）， 
勝木（熊本大学 SB Mentor） 


